

FAUSTINUS Candra Sartono

by UNITRI Press

Submission date: 17-Apr-2023 09:16AM (UTC+0700)

Submission ID: 1994643946

File name: FAUSTINUS_Candra_Sartono.docx (116.94K)

Word count: 1225

Character count: 8846

14

**PERAN SISTEM PENGENDALIAN INTERNAL TERHADAP KUALITAS LAPORAN
KEUANGAN PADA HIMPUNAN MAHASISWA AKUNTANSI
ANGKATAN 2019 UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADEWI MALANG**

SKRIPSI



OLEH

**FAUSTINUS CANDRA SARTONO
NIM 2019110222**

2

**PROGRAM STUDI AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADEWI
MALANG
2023**

RINGKASAN

Salah satu alat yang dapat digunakan untuk menghasilkan informasi untuk laporan keuangan adalah sistem pengendalian internal, suatu kebijakan dan praktik yang memastikan bahwa informasi bisnis yang diberikan adalah benar dan konsisten dengan standar sekaligus melindungi perusahaan dari ancaman keamanan. Universitas Tribhuwana Tungadewi, Himpunan Mahasiswa Akuntansi Malang Angkatan 2019, berupaya menemukan bagaimana sistem pengendalian intern mempengaruhi keakuratan laporan keuangan.

Dari segi pendekatan, penelitian ini berbentuk penelitian kuantitatif komparatif kausal. Penelitian kausal komparatif berusaha untuk memahami hubungan sebab akibat antara variabel dengan memeriksa hipotesis sebelumnya. Observasi, kuesioner, dan dokumentasi digunakan untuk mengumpulkan data dalam penelitian ini. Karya ini menggunakan analisis statistik deskriptif, pengujian data instrumen, uji asumsi tradisional, regresi linier berganda, uji kelayakan model (uji f), dan uji hipotesis (uji t) sebagai metode analisis data.

Temuan penelitian berikut didasarkan pada analisis data dan temuan penelitian: 1) Meskipun pembatasan anggaran tidak berpengaruh pada hal ini, sistem dan implementasi memiliki pengaruh terhadap kaliber pelaporan keuangan; (2) Sistem dan implementasi secara simultan berpengaruh terhadap kualitas laporan; dan (3) Akibatnya, sistem hipotesis, implementasi, dan kendala mempengaruhi apakah hipotesis H_a diterima dan H_o ditolak. Menurut hasil pengujian, 74,9% faktor sistem, penerapan, dan keterbatasan pengendalian internal berdampak pada keandalan pelaporan keuangan.

Kata Kunci: Sistem, Pelaksanaan, Kendala Kualitas Laporan Keuangan, Mahasiswa Akuntansi

BAB I PENDAHULUAN

1. Latar Belakang

Kontrol internal mengacu pada kebijakan dan praktik yang melindungi dari kompromi organisasi, memastikan kebenaran data perusahaan yang disampaikan, dan menjamin kepatuhan terhadap persyaratan peraturan. Pengendalian internal yang baik, yang diperlukan organisasi untuk menghasilkan laporan keuangan yang lebih teliti, mencegah penipuan, dan melindungi aset perusahaan, didasarkan pada struktur yang terkoordinasi.

Banyak komponen penting sistem pengendalian internal, termasuk lingkungan pengendalian, pengendalian, aktivitas pengendalian, informasi, dan komunikasi, membantu mengelola risiko akuntabilitas institusional. Salah satu unsur sistem pengendalian intern adalah pengendalian lingkungan. Kegiatan operasional organisasi harus aman, sehat, dan mampu tumbuh secara normal.

Salah satu alat yang dapat memberikan informasi untuk pelaporan keuangan adalah sistem pengendalian internal. Pengendalian internal adalah praktik dan kebijakan yang melindungi perusahaan dari serangan, menjamin keakuratan informasi yang disajikan tentang perusahaan, dan memastikan kepatuhan terhadap persyaratan hukum. Struktur yang terkoordinasi menghasilkan pengendalian internal yang efektif yang membantu organisasi dalam menyediakan pelaporan keuangan yang lebih menyeluruh, menghindari penipuan, dan melindungi kekayaan universitas atau universitas.

Menerapkan prinsip akuntansi melibatkan lebih dari sekedar akuntansi teknis; itu juga memerlukan pencatatan transaksi, penyampaian laporan keuangan, dan, yang paling penting, menetapkan standar akuntabilitas, mencatat transaksi, dan membuat sistem akuntansi baru atau memperbarui yang sudah ada. Seseorang yang tidak memiliki keahlian di bidang akuntansi, organisasi pengelola keuangan, atau lembaga akademik yang cakap dan kompeten di bidang akuntansi tidak dapat melakukan kegiatan ini sesuai dengan aturan.

Karena ¹² sumber daya manusia yang kompeten dapat memahami logika akuntansi secara akurat, mereka dituntut untuk menyediakan laporan lembaga keuangan atau akademik yang berkualitas tinggi. Mahasiswa harus memiliki pengetahuan, keterampilan, dan kemampuan yang lebih baik dalam penyusunan ³ laporan keuangan karena ketidakmampuan sumber daya manusia untuk memahami dan menerapkan logika akuntansi akan mempengaruhi kesalahan yang dibuat dalam laporan keuangan dan kepatuhan laporan terhadap standar yang ditetapkan oleh lembaga atau universitas.

Peningkatan kemampuan menghasilkan laporan keuangan dipengaruhi oleh berbagai indikator vital yang masing-masing berperan dalam meningkatkan kualitas laporan keuangan, khususnya mekanisme ¹⁰ pengendalian internal dan kemampuan sumber daya manusia. Keduanya memiliki peran dan tujuan yang dapat mempengaruhi hasil ⁹ penyusunan laporan keuangan. Salah satu acuan yang perlu diperkuat dalam penyusunan laporan keuangan adalah ¹³ sistem pengendalian intern. Ini karena sistem pengendalian internal menciptakan kerangka organisasi, proses, dan tindakan terkoordinasi yang diperlukan ⁵ untuk menjaga kekayaan organisasi, mengevaluasi keakuratan dan pelaporan data akuntansi, mendorong efisiensi, dan menetapkan kebijakan pemerintah daerah.

Peneliti tertarik untuk melakukan kajian dengan mengonstruksi judul berdasarkan latar belakang tersebut di atas; Peran Sistem Pengendalian Intern Dalam Laporan Kualitas Keuangan Pada Kelas Himpunan Mahasiswa Akuntansi Tahun 2019 Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang.

2. Fokus Penelitian

Fokus penelitian sangat berarti dalam suatu penelitian karena merupakan bidang masalah yang diteliti, untuk memfasilitasi dan membimbing peneliti menuju tujuan yang benar. Berikut adalah poin-poin utama dari penelitian ini: (1) Pengendalian Internal Kualitas Pelaporan Keuangan Pada Kelas Himpunan Mahasiswa Akuntansi 2019 Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang; (2) Implementasi pengendalian internal atas kualitas laporan keuangan di kelas asosiasi mahasiswa akuntan 2019; (3) Penghalang-halangan yang dihadapi oleh Koperasi Mahasiswa Akuntan tahun 2019 di Tribhuwana Tungadewi University Malang dalam implementasi sistem kontrol internal.

3. Rumusan Masalah

Rumusan dalam penelitian ini dinyatakan sebagai berikut mengingat konteks tersebut di atas:

1. Apakah peran sistem kontrol internal siswa akuntansi mempengaruhi integritas laporan keuangan dalam kelas asosiasi mahasiswa akuntan tahun 2019 di Tribhuwana Tungadewi University Malang?
2. Bagaimana implementasi sistem kontrol internal untuk integritas laporan keuangan di kelas asosiasi mahasiswa akuntansi 2019, Tribhuwana Tungadewi University, Malang?
3. Apa hambatan yang dihadapi oleh kelas asosiasi mahasiswa akuntansi tahun 2019 di Tribhuwana Tungadewi University Malang dalam menerapkan sistem kontrol internal?

4

4. Tujuan Penelitian

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk belajar dari rumusan masalah yang disajikan di atas;

1. Peran sistem kontrol internal bagi siswa akuntansi mempengaruhi integritas laporan keuangan di kelas asosiasi mahasiswa akuntan 2019, Tribhuwana Tunggadewi University, Malang
2. Implementasi sistem kontrol internal untuk integritas laporan keuangan di kelas asosiasi mahasiswa akuntansi 2019, Tribhuwana Tunggadewi University, Malang
3. Penghalang-halangan yang dihadapi oleh kelas asosiasi mahasiswa akuntansi tahun 2019 di Tribhuwana Tunggadewi University Malang dalam menerapkan sistem kontrol internal

5. Paradigma Penelitian

Paradigma peneliti seperti jendela tempat mereka melihat dunia luar. Melalui jendela ini, ilmuwan dapat melihat dan menginterpretasikan dunia tanpa dibatasi oleh titik referensi yang diasosiasikan dengan pandangan dunia tertentu, seperti persepsi, kecurigaan, dan klasifikasi tertentu. Untuk mempercepat dan menyelesaikan penelitian secara terkoordinasi, pandangan dunia ini tidak diragukan lagi sangat membantu (Ardial, 2014).

Paradigma postpositivisme menurut Suhendri et al. (2022), merupakan paradigma yang digunakan dalam penelitian ini. Ini mengakui bahwa orang tidak selalu melihat realitas secara akurat. Akibatnya, strategi triangulasi diperlukan untuk mengumpulkan data dan informasi dari berbagai sumber. Salim melanjutkan, untuk menurunkan kadar subjektivitas, kontak pengamat dengan objek dalam paradigma ini harus bersifat interaktif bukan hanya secara tidak langsung.

Para peneliti mengadopsi paradigma post positivisme karena peneliti berusaha untuk mendapatkan pengetahuan tentang; Mahasiswa Akuntansi Angkatan 2019 Universitas Tribhuwana Tunggadewi, Malang. Dampak sistem pengendalian internal terhadap keakuratan pelaporan

keuangan. Paradigma postpositivisme dianggap lebih mempercayai proses konfirmasi penemuan melalui berbagai metodologi. Oleh karena itu, peneliti memilih paradigma post positivis.

6. Manfaat Penelitian

Berikut adalah kelebihan penelitian ini, berdasarkan rumusan masalah dan tujuan penelitian di atas:

1. Bagi Peneliti

Penelitian ini diyakini dapat menyumbangkan pengetahuan intelektual dan atribut yang dapat mendukung pengembangan teori di bidang akuntansi.

2. Bagi Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang

Penelitian ini diharapkan berkontribusi pada pentingnya mengembangkan sistem kontrol internal untuk memberikan laporan keuangan berkualitas untuk mencapai tujuan yang efektif dan efisien.

3. Bagi penelitian selanjutnya

Temuan penelitian ini dapat digunakan sebagai panduan atau panduan mendasar dalam studi akuntansi maupun untuk penelitian selanjutnya.

7. Ruang Lingkup Penelitian

Agar penelitian lebih berkonsentrasi pada apa yang sedang dilakukan, maka dibuat ruang lingkup penelitian sebagai informasi tentang batasan-batasan dari hal-hal yang diteliti atau besar kecilnya masalah. Peneliti membatasi masalah dalam penelitian ini berdasarkan latar belakang yang disebutkan di atas dan nama yang disarankan, Penelitian ini hanya berfokus pada bagaimana teknik pengendalian internal yang digunakan oleh mahasiswa akuntansi di Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang mempengaruhi akurasi pelaporan

keuangan. ¹¹ Universitas Tribhuwana Tungadewi, Malang yang terletak di Jalan Telaga Warna, Tlogomas, Kecamatan Lowokwaru, Kota Malang, Jawa Timur menjadi tempat penelitian.

FAUSTINUS Candra Sartono

ORIGINALITY REPORT

15%

SIMILARITY INDEX

10%

INTERNET SOURCES

6%

PUBLICATIONS

3%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	ojs.unud.ac.id Internet Source	2%
2	rinjani.unitri.ac.id Internet Source	2%
3	Submitted to STIE Perbanas Surabaya Student Paper	1%
4	123dok.com Internet Source	1%
5	Submitted to iGroup Student Paper	1%
6	digilib.uin-suka.ac.id Internet Source	1%
7	eprints.ums.ac.id Internet Source	1%
8	repo.undiksha.ac.id Internet Source	1%
9	Aes Sulastri, Sri Mulyati, Icoh Icoh. "ANALISIS PENGARUH ASEAN CORPORATE GOVERNANCE SCORECARD, LEVERAGE, SIZE,	1%

GROWTH OPPORTUNITIES, DAN EARNINGS PRESSURE TERHADAP KONSERVATISME AKUNTANSI (Studi Kasus Pada Perusahaan Top Rank 50 ASEAN Corporate Governance Scorecard Di Indonesia yang terdaftar", ACCRUALS, 2018

Publication

10

Theophilia Fina Febrione Leiwakabessy. "PENGARUH SISTEM PENGENDALIAN INTERN PEMERINTAH, KOMPETENSI SUMBER DAYA MANUSIA, DAN SISTEM INFORMASI AKUNTANSI TERHADAP KUALITAS LAPORAN KEUANGAN PEMERINTAH DAERAH THE EFFECT OF GOVERNMENT INTERNAL CONTROL SYSTEM, HUMAN RESOURCE COMPETENCY, AND ACCOUNTIN", JURNAL SOSIAL HUMANIORA, 2020

Publication

1 %

11

publikasi.unitri.ac.id

Internet Source

1 %

12

Fiane Rina Sambuaga. "PENGARUH SISTEM PENGENDALIAN INTERNAL TERHADAP KUALITAS LAPORAN KEUANGAN DENGAN KOMPETENSI SUMBER DAYA MANUSIA SEBAGAI VARIABEL MODERASI", KEUDA (Jurnal Kajian Ekonomi dan Keuangan Daerah), 2020

Publication

1 %

13 Novtania Mokoginta, Linda Lambey, Winston Pontoh. "PENGARUH SISTEM PENGENDALIAN INTERN DAN SISTEM AKUNTANSI KEUANGAN DAERAH TERHADAP KUALITAS LAPORAN KEUANGAN PEMERINTAH", GOING CONCERN : JURNAL RISET AKUNTANSI, 2017
Publication 1 %

14 docplayer.info
Internet Source 1 %

15 jurnal.fe.umi.ac.id
Internet Source 1 %

16 lontar.ui.ac.id
Internet Source 1 %

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

FAUSTINUS Candra Sartono

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5

PAGE 6

PAGE 7

PAGE 8
